



謹んで、 新春のお慶びを申し上げます。



今年の冬休みは、祝日を含め、18日間と例年より長い休日となりました。各ご家庭におかれましては、クリスマスや大晦日、お正月など、食卓を囲んでご家族で楽しい時間を過ごしたり、日本の伝統的な行事に触れたりできたのではないかと思います。

さて、3学期が10日（月）よりスタートしました。休みの間に大きなけがや交通事故の連絡もなく、始業式の朝は、子どもたちと元気に顔を合わせることができたことは、とてもうれしいことです。

3学期も、神明小学校の子どもたちのために、職員一丸となって誠心誠意努力して参りたいと思います。保護者や地域の皆様には、変わらぬご理解ご協力をお願い申し上げます。



始業式での話より

新年明けまして、おめでとうございます。

新しい年、2017年、平成29年を迎えました。

新年を迎えるというのは、単に年が変わるというだけでなく、何か気持ちが改まり、引き締まるものですね。

お正月に、「今年はどんな年にしようかな？」などと考えた人も多かったことでしょう。

そして、「今年は算数の成績が上がるように勉強がんばるぞ」とか「今年の縄跳び検定で1級をめざすぞ」など目標を立てた人もいるでしょうね。ぜひ、その目標に向かって努力し、充実した1年となるようにして欲しいと思います。

さて、3学期が今日から始まりました。3学期に学校に来て勉強する日は、1年生から5年生が53日、6年生が52日です。あっという間に終わってしまう感じですね。なので、ぼーっと毎日を過ごしてはいけません。しっかりとこれまで学んだ学習のまとめをしていってください。

また、3学期というのは、1年生は2年生に、2年生は3年生に、3年生は4年生に、4年生は5年生に、5年生は6年生に、6年生は中学生になるための準備期間でもあります。これまで、友達に悪口を言ったり暴力をしたりした意地悪な心を持っていた人、自分の係や掃除などをさぼってしまったさぼり心を持っていた人、やらなければならない漢字や計算の練習を「まあ、いいや」と言ってしなかった怠け心を持っていた人は、気持ちを改めて、きちんと心の成長ができるように、心や体、頭を十分に鍛えて欲しいと思います。

では、3学期も元気に張り切っていきましょう。

始業式の中で、代表児童として、4年生の2名が作文を読みました。

3学期にがんばりたいこと 石川 志帆

私は、2学期をふり返ってみると、残念に思っていることと、がんばったことがあります。

私が残念に思っていることは、持久走です。持久走の練習を私はあまりしませんでした。それなので、本番の持久走大会ではすごくきんちょうしてしまいました。ピストルの合図で、私は、一生けん命走りました。最後の一周のときは、ママに応えんされ二人抜かすことができました。だけど、その後一人に抜かされ、練習のときより順位が落ちて、29位になってしまいました。すごく残念でした。

がんばったことは、コンテストです。私は、国語と算数、どこが出るかを教えてもらい、いっぱい書いて練習しました。だけど、国語の漢字を何回書いても頭に入らないまま、どんどん日がすぎていってしまいました。ママにそのことを相談すると、ママは、「てきとうに書いているから頭に入らないんじゃない。」と言いました。私は、はっとしました。そこで、一生けん命頭に入るようがんばりました。

コンテスト当日、ときどきしながら、コンテストを受けました。算数が無事に終わり、国語コンテストが始まりました。すごくきんちょうしながら、漢字を書き進めていきました。結果が返ってきました。その結果を見て、すごくがっかりしてしまいました。

なぜなら、算数は金賞が取れたけど、国語が96点で金賞が取れなかったからです。

私は、持久走の練習をちゃんとしないと、本番のときにすごく後かいすると知りました。

コンテストは、がんばって取り組みましたが、あと少しのところまで金を逃してしまいました。毎日練習しましたが、両方金を取るには、少し努力が足りませんでした。

私は、持久走の練習もコンテストの取り組みも、にているなと思いました。

どんなことでも、きちんと努力したり、練習を続けたりしないと、良い結果は出せないのだなと思いました。

それなので、3学期は、2学期の反省を生かして、コンテストで国語も算数も金賞が取れるように、最後までしっかり努力したいと思います。また、なわ跳びの二重跳びをできるように、毎日練習したいと思います。



3学期にがんばりたいこと 須永 光太郎



ぼくは、2学期をふり返ると、できたことが二つあります。

一つ目は、跳び箱です。ぼくは体育で跳び箱をしました。3年生のときは、開きやく跳びがあまりできませんでした。4年生になって、初めは跳べなかったけれど、長そで長ズボンをぬぎ、動きやすいかっこうになって跳んだら跳べました。

1、2回練習したらすっかりなれて、何回も跳べるようになりました。他にもかかえ込み跳びをやってみました。最初はできるかどきどきしていたけれど、やってみたらできました。まだまだ他のわざもできるようにしたいと思います。

二つ目は、コンテストです。漢字コンテストの前の日に漢字練習をしました。しっかりやってみましたが、その次の本番ではどきどきしました。練習したけれど、忘れてしまったらどうしようと思いました。漢字をどんどん書き進めて最後まで書くことができました。先生に出すときにはどきどきしたけれど、見直しをしたから大丈夫だと思って出しました。算数の方はまちがえてちがう数を書いていないかよく見直しました。大丈夫だとかく認してから先生に出しました。二つのコンテストが返ってきた時にどちらも金賞だったのですごくうれしかったです。

二つとも良い結果でうれしかったです。この三学期もコンテストで金賞を取ることを目標にしたいと思います。また、なわ跳びもあるので、毎日練習して級を上げたいと思います。